



**MAXXIS**

Championnat de France

**SUPERMOTARD**



## LE CHAMPIONNAT « PROMOBIKER » .... LA VITRINE de la FORMATION à la « FRANCAISE » !!!!

Les pilotes français s'illustrent sur l'ensemble des compétitions internationales à l'image d'Adrien CHAREYRE (HVA) 2<sup>nd</sup> en supermoto et actuel leader du Championnat de France. ADRIEN CHARREYRE est issu de la catégorie PROMOBIKER, au même titre que son frère THOMAS. D'autres encore, comme BETHOMME (YAMAHA), RIGAL (HONDA), DELENNE (HUSABERG) et plus récemment MARTIN (CCM) ou ROLLAND (YAMAHA) tous sont issus de cette formidable « école »...

Pourquoi une si belle présence lors des grands rendez vous ? Grâce probablement à la possibilité qui est faite à tous les jeunes pilotes d'en découdre sur le **MAXXIS Championnat de France Supermotard AMV**.

Grâce à cette politique de formation, les futurs *Grands* se mesure lors de chaque manche sur le **Championnat de France Promobiker** réservé aux pilotes de moins de 21 ans. Ces pilotes sont équipés de 125 cc 2 Temps ou de 250CC 4 temps Cette année encore, la lutte est âpre et aucune erreur n'est tolérée pour les prétendants au titre national. Ici, la règle du X-2 n'existe pas et chaque point compte.

### Les espoirs du Supermotard...

La saison, comme pour les championnats senior, a débutée tambours battants. Dès la première sortie de Saint Laurent de Mûre et devant un public venu nombreux, **Nicolas GUENARD** (YAMAHA) donne le ton en s'imposant de façon remarquable. Nicolas GUENARD, toujours lui, remet le couvert un mois plus tard sur la piste de Rivesaltes avant de signer un troisième succès de rang en terre Franc-comtoise, sur le parcours très technique de Villars sous Ecot. Grâce à ce triplé retentissant, le sociétaire du MC Oyonnaxien s'installe confortablement en tête du provisoire et ne semble pouvoir être inquiété par quiconque à ce moment là de la saison.

Mais derrière, l'ambition des rivaux ne cesse de croître et aucun ne semble disposer à se laisser dicter la marche à suivre.

La révolte gronde, et c'est le jeune **Waren BOUGARD** (YAMAHA) qui lance la charge. Sur ses terres – le circuit des Ducs d'Essay dans l'Orne – il réalise son premier doublé et semble bien décider à ne pas en rester là. Fort de ce premier succès, le jeune normand confirme la tendance en rééditant sur la piste de l'Alpe d'Huez. Grâce à cette magnifique prestation, le pilote du MC Basly, recolle à 9 petites longueurs du leader...

Le *mano a mano* entre ces deux excellents pilotes, trouvera son apogée lors de la finale de **Cahors les 22 et 23 octobre** prochains. Le spectacle, à l'image de leur magnifique saison, promet d'être des plus haletants.

Derrière ce duo infernal, la lutte pour décrocher la troisième marche du podium est lancée entre **Gautier CALLET** (YAMAHA – 184 pts) – rayonnant à l'Alpe d'Huez où il empoche la seconde place – et **Florian ALLOING** (YAMAHA – 176 pts) auteur d'un très bon début de saison avec notamment une très belle deuxième marche à Saint Laurent de Mûre.

Au vu des prouesses réalisées par ces jeunes espoirs, parions que le **MAXXIS Championnat de France Supermotard AMV** a beaucoup de beaux jours devant lui et que les **GUENARD, BOUGARD** et consort viendront bientôt truster les podiums des catégories Prestige...



ABC Communication - rue gabriel Soulié - B.P. 322 - 12203 Villefranche-de-Rouergue cedex

Tél. 05 65 45 76 14 - Fax : 05 65 45 77 02 - Email : abc-supermot@wanadoo.fr - Site internet : www.abc-supermotard.com